

# ¡Claudia ganó el debate!

El **Partido del Trabajo** se congratula y felicita a la **Dra. Claudia Sheinbaum Pardo** por su claro y contundente triunfo en el primer debate presidencial de este domingo 7 de abril, que realizó el INE.

Con inteligencia, serenidad y honestidad que caracterizan a nuestra candidata a la Presidencia de la República por la coalición Sigamos Haciendo Historia, presentó las mejores propuestas en: salud, educación, transparencia, combate a la corrupción, la no discriminación, grupos vulnerables y violencia contra las mujeres.

En este Debate, se impusieron las propuestas del modelo de Nación que representa nuestro movimiento, frente a acusaciones sin sustento y falacias de una oposición moral y electoralmente derrotada.

En estas elecciones está en juego dos modelos de país: uno que quiere regresar al pasado de privilegios, violencia, pobreza y corrupción y otro que avanza en la transformación a través de la construcción de paz, bienestar y justicia social.

Es evidente que el humanismo mexicano, el amor por el pueblo y la profundización de la 4T son las mayores virtudes en las propuestas que abandera la **Dra. Sheinbaum**.

En el **Partido del Trabajo** estamos seguros que el próximo 2 de junio lograremos una vez más la victoria del pueblo de México.

Dip. Alberto Anaya Gutiérrez  
Coordinador Nacional del Partido del Trabajo

## PT es la 4T

